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O Esporte Clube Rio São Paulo é uma agremiação esportiva da cidade do Rio de Janeiro,
fundada bets esport 9 de 9 outubro de 1952.[2][3][4]
Equipe profissional do Rio São Paulo bets esport 2010
Equipe do Rio São Paulo bets esport 2006
O clube foi fundado pelo 9 ex-jogador Flávio Teixeira dos Santos e seus filhos.
Hoje é presidido pelo seu bisneto Rafael Affonso Santos.
Possui sede social localizada na 9 Rua Cirilo da Silveira, nº 200 - Vila Valqueire - Rio de Janeiro -
RJ, próxima à Estrada Intendente Magalhães, 9 antiga Estrada Rio-São Paulo, daí advindo o
nome da agremiação.
É filiado à FFERJ, no futebol profissional, e à FEFUMERJ, no 9 Futebol de mesa.
No futebol profissional, estreou, bets esport 2006, na Terceira Divisão de Profissionais do Rio de
Janeiro, atualmente série B2, 9 tendo finalizado bets esport terceiro lugar do seu grupo, eliminado
ainda na primeira fase.
No ano seguinte, 2007, retornou para a terceira 9 divisão, tendo finalizado bets esport terceiro
bets esport bets esport chave durante a primeira fase; classificou-se para a segunda fase, na qual
acabou 9 eliminado ao ficar na quarta posição.
Em 2008, abandonou a disputa com a tabela já montada, licenciando-se dos campeonatos
profissionais.
O seu 9 retorno ocorreu apenas bets esport 2010, tendo participado da terceira divisão do Rio de
Janeiro, no qual não passou da primeira 9 fase do certame.
Em 2015, o clube disputou a Copa Rio e teve o seu mando de campo no estádio da 9 Rua Bariri,
bets esport Olaria, porém teve a pior campanha do campeonato com apenas um ponto; um
empate contra o Barcelona, 9 e sete derrotas.
Em 2017, disputando a terceira divisão do estadual, a equipe disputou o play off de acesso contra
o 9 Angra dos Reis para segunda divisão, mas acabou sendo derrotado por 1x0 e não avançou
para a segunda divisão.
Em 2019 9 o clube consegue acesso ao Campeonato Carioca da Série B1 de 2020, após ser
derrotar o Maricá Futebol Clube na 9 final e conquistar o título da competição.
[5] O clube também conquistou segundo turno da Série B2 neste ano.



O clube possui 9 o seu próprio estádio, o Estádio Flávio Teixeira dos Santos, localizado na sede
social.
Ainda é sede de jogos menores e 9 de futebol femenino.[6]
Costumava mandar até 2008 os seus jogos no Estádio José de Alvarenga, pertencente ao
Heliópolis Atlético Clube.
Desde então 9 o clube utilizou diversos estádios, incluindo o Estádio Luso-Brasileiro, pertencente
à Associação Atlética Portuguesa, da Ilha do Governador.
Campanhas bets esport destaque 9 [ editar | editar código-fonte ]
Participações bets esport 2020
Futebol de mesa [ editar | editar código-fonte ]
No Futebol de mesa, estreia 9 bets esport 2010 bets esport jogos oficiais promovidos pela
FEFUMERJ, inscrito na modalidade Disco 1 toque.
Os jogos internos são realizados na sede 9 do clube, localizada à Rua Cirilo da Silveira nº 200,
bets esport Campinho, Rio de Janeiro.
Em 2012 o Futebol de mesa 9 do clube, na modalidade Disco Livre, categoria Sênior, conquistou
a Copa da Federação com o atleta Marcos Moysés da Cunha, 9 e a Taça Guanabara com o atleta
João Paulo Volpato, além do vice-campeonato estadual com Marcos Moysés da Cunha e 9 o
Campeonato Brasileiro Comerciário com José Waner, no SESC de Cascavel - Paraná.
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Ursula von der Leyen: la presidenta de la Comisión Europea
que ha captado la atención de los votantes

A medida  que los 400 millones de ciudadanos de la UE se preparan para votar en las elecciones
europeas de junio, una  nueva encuesta muestra que es Ursula von der Leyen quien ha llamado
la atención de los votantes como ningún otro  jefe de la UE antes que ella.
Nuestra encuesta sugiere que una amplia mayoría de europeos hoy en día  son conscientes de
que ella es la presidenta de la Comisión Europea, considerada el cargo político más poderoso de
la  UE. Los ejecutivos de la UE anteriores han sido en gran medida desconocidos para el público.
Pero casi el 75%  son capaces de identificar correctamente el nombre de von der Leyen y
reconocer su rostro. Cinco años atrás, su predecesor,  Jean-Claude Juncker, obtuvo solo el 40%
de reconocimiento.

La necesidad urgente de la reforma de la UE
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La integración de  defensa necesita profundizarse para hacer frente a los desafíos geopolíticos
que se avecinan a medida que la guerra en Ucrania  y Gaza se recrudece y se enfría la relación
entre China y los EE. UU. La integración fiscal y una  unión de mercado más fuerte pueden ser
necesarias para garantizar la sostenibilidad de la unión económica y monetaria. Las nuevas 
tecnologías necesitan ser aprovechadas para generar prosperidad para la próxima generación y
la UE se ha comprometido a expandirse para  convertirse en una unión de 30 o más estados
miembros.
Sin embargo, su responsabilidad democrática sigue siendo débil. Tanto  el índice de participación
como el interés en las elecciones cada cinco años al Parlamento Europeo son bajos, y los 
resultados solo tienen una influencia limitada en la orientación política de la comisión, que forma y
hace cumplir la política  para la UE.

Una ventana de oportunidad abierta

Se está abriendo una ventana de oportunidad a medida que von der  Leyen, designada por
primera vez en 2024, se postula para un segundo mandato de cinco años. Los presidentes de la 
Comisión son elegidos por los eurodiputados, pero primero deben ser nominados por los jefes de
gobierno de la UE.
 La mayor conciencia pública de las respuestas coordinadas de la UE a dos crisis principales que
se han desarrollado durante  el primer mandato de cinco años de von der Leyen – la pandemia de
Covid-19 y la guerra de Ucrania  – ha aumentado su perfil más allá de los de sus predecesores.
Los líderes europeos deben aprovechar esta oportunidad.
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